



連合鹿児島・地協役員一同
今年もよろしくお願ひいたします。

役職名	氏名	出身組織名
会長	下町 和三	国公総連
会長代行	満永 正幸	自治労
副会長	喜納 浩信	UAゼンセン
	岩下 卓美	JP労組
	黒江 嘉文	電力総連
	狩集 祐二	フード連合
	原園 正敏	鹿教組
	海藏 伸一	情報労連
	岡 良二	私鉄総連
	安楽 和代	女性委員会(自治労)
事務局長	日高 実禎	情報労連
副事務局長	白石 裕治	UAゼンセン
	畠中 和広	電力総連
執行委員	上園 哲也	自治労
	野口 祐一	UAゼンセン
	大重 いつか	JP労組
	梅木 俊孝	電力総連
	吉海江 俊也	自動車総連
	岩井 空利	フード連合
	中川路 守	鹿教組
	後藤 隆義	情報労連
	板山 修治	私鉄総連
	日高 光英	JR連合
	下小園 祐一	基幹労連
	池田 耕造	運輸労連
	古殿 義輝	全水道
	漢那 太作	海員組合
	水間 悅郎	高教組
	五反 秋浩	紙パ連合
	問屋 耕二	国公総連
	喜入 拓司	鹿児島地協
	鮫島 真一	南薩地協
	三浦 辰男	北薩地協
	斑目 信行	姶良伊佐地協
	濱崎 哲正	大隅地協
	長田 恭枝	熊毛地協
	山田 たまき	奄美地協
	片牧 なつ美	女性委員会(基幹労連)
	松井 与喜雄	青年委員会(JP労組)
会計監査	北原 政文	鹿教組
	上森 奈志	JR連合
	前門 正俊	全労金



おめでとう♡奄美大島世界自然遺産登録 (R3.7.26)

連合鹿児島公式キャラクター
あまクロウ

アマミノクロウサギをシンプルにまとめて親しみやすくしたもので、奄(あま)美の部分は平仮名表記とし、黒うさぎ(クロウ)の部分は敢えてカタカナ表記することでキャラクターのネーミングのインパクトが浸透するよう願い、この理由にしました。

連合公式キャラクター
ユニオニオン

連合のPR大使のUNIONION(ユニオニオン)です。UNION(組合)とONION(玉ねぎ)を合体させた名前です。ONIONの語源がラテン語の「UNION(集合体)」に由来しているんです。



連合鹿児島ホームページ
<https://www.rengo-kagoshima.jp/>



連合鹿児島公式Facebook
<https://www.facebook.com/rengokagoshima>



連合公式ホームページ
<https://www.jtuc-rengo.or.jp/>



連合
公式Facebook



<https://www.facebook.com/jtuc.rengo/>



連合
公式twitter



<https://twitter.com/unionion>



連合
公式LINE



<https://lin.ee/ILY2sPu>



れんごう学園
ホームページ



<https://www.jtuc-rengo.or.jp/unionschool/index.html>



commemoration number

連合かごしま

NO.200

RENGO KAGOSHIMA

2022年1月1日発行
発行 日本労働組合総連合会・鹿児島県連合会
発行人 下町 和三
TEL 099-250-5757 FAX 099-250-5570



謹賀新年

新年のご挨拶



あけましておめでとうございます。

新年を迎え、皆様のご健康とご発展をご祈念申し上げます。

新型コロナウイルスパンデミック下での2回目のお正月を迎えました。私たちの暮らしは、変異を繰り返すウイルスへの対応に翻弄されながらも、落ち着きを取り戻しつつあります。感染を収束させるためには、防疫・医療面での世界各国の連帯が求められます。

国内の企業や産業を取り巻く環境は明暗が分かれ、厳しいなかで奮闘している仲間がいます。打撃を受けた企業や労働者、学生等に対する政府の緊急支援策は一定の効果を示していますが、本来必要なのは、コロナ禍で深刻化した格差社会と脆弱なセーフティネットを強靭化する構造改革です。

また、地球環境危機対策として世界で大きな潮流となっているGX(グリーントランスフォーメーション)や、社会のデジタル化へのDX(デジタルトランスフォーメーション)が自治体や企業、地域で盛んに展開されており、企業のあり様や働き方へも大きな影響を与えることになります。

併せて、少子高齢化、人口減少、人生100年時代を背景にした、副業やジョブ型、あいまいな雇用、労働力の流動化の動きも強まることが予想されます。

2022年は、こうした変革に対して「ディーセントワーク」を確保して希望と誇りを持って働く政策制度の実現と、働く者の賃金を引き上げて経済を活性化させていくことが重要な運動課題となります。

鹿児島から「働くことを軸とする安心社会」を創る闘いに共に挑んでいきましょう。団結ガンバロー!!!

連合鹿児島
会長 下町 和三

2022年 新年のご挨拶



日本労働組合総連合会
会長 芳野 友子

皆さま、明けましておめでとうございます。

2022年の年頭にあたり、日頃からの連合運動に対するご支援に改めて感謝申し上げますとともに、今年が皆様にとって実り多き一年となりますようお祈りいたします。

コロナ禍の見えない感染リスクと向き合いながら、それぞれの立場で、大変なご苦労・ご奮闘を続けてこられたと思います。足許を見たときに、未だ感染収束が見通せない中、焦る気持ちを持つこともあります。

しかし、今年の干支は「壬寅(みずのえとら)」。寅年は「成長」や「始まり」の年とされ、大きく時代が動き、成長していくターニングポイントだそうです。今年こそ、ジェンダー平等社会の実現に向けて大きな一歩を踏み出し、ポストコロナを見据えた社会変革の

起点となる年にていきましょう。

2022春季生活闘争は、「未来づくり春闘」として、経済の後追いではなく、労働組合が前に出て社会経済のけん引役を果たすことが求められています。すべての組合が賃上げに取り組むことで、「底上げ」「底支え」「格差是正」を加速させ、分配構造を転換し、経済の自律的な回復につなげていくことが重要です。

一方で人口構造・産業構造の変化など、不確実な環境変化に適応しつつ、一人ひとりの多様性が尊重され、将来に希望の持てる社会づくりを通じて、社会・経済の新たな活力を創り出していくかねばなりません。コロナ禍での気づきを、今後の社会へ活かしていくことも不可欠です。そのためにも連合政策の実現が求められており、来る参議院議員選挙における働く者・生活者の立場にたった政治勢力の拡大が極めて重要です。

同時に、私たち労働組合自身も、ニューノーマルに対応した新たな運動スタイルへの挑戦が求められます。団結や連帯の幅を広げ、より多くの人とつながり合い、力を結集することが必要です。そして、すべての働く仲間に向けた組織拡大・強化の取り組みを通じて、集団的労使関係の価値を社会に広げていくことが重要です。

一人ひとりをまもり、地域をつなぎ、人権が尊重されジェンダー平等と多様性に満ちた社会の構築に向けて、果敢に取り組みましょう。そして、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けて、すべての働く仲間とともに「必ずそばにいる存在」としての連合運動を切り拓いていきましょう。私も先頭に立って連合運動の社会的価値を発信し、行動していきます。本年も皆様のご指導ご協力をお願ひいたします。



衆議院議員 野間 たけし
(鹿児島3区)立憲民主党

連合鹿児島に集う働く仲間の皆様! 明けましておめでとうございます。

下町和三会長はじめ皆様には、昨年10月の総選挙におきまして筆舌に尽くし得ぬご支援、ご指導を賜り、お蔭様で衆議院の議席を与えていただきました。心より感謝の誠を捧げます。本当にありがとうございました。

4年前に苦杯を嘗めて以来、皆様には物心両面にわたって温かい手を差し伸べて頂きましたこと、終生忘れることのできない大恩です。必ずや仕事を通じて御恩返ししてまいります。

昨年末の臨時国会より、衆議院厚生労働委員となり、労働・雇用・働き方の諸問題、新型コロナ対策、年金、医療、福祉、子育てなど幅広い分野に取り組むこととなりました。

とりわけ第6波も近いといわれる新型コロナ変異株への対処とそれに伴う医療や雇用、経済的格差の問題はまたなしであり、現場の皆様の声を、政府与党に政策として提起し、コロナと共に存する新たな社会像を皆様とともにづくり上げて行くべく国会で頑張ってまいります。

同時に、退職者の皆様が安心して暮らすための礎である、年金制度の改善・改革も喫緊の課題であり、「減らない年金」の実現を目指して先輩方のご指導を頂きながら粘り強く活動を続けます。

今年は「寅年」、寅は動きを意味するそうで、春が来て草木が生ずる年になるといわれております。今年は参議院議員選挙の年、動き回って春を呼び込み、働く仲間や退職者の皆様のお役に少しでも立てますよう全力で頑張ります。

今年一年が皆様にとって素晴らしい年になりますよう、心よりお祈り申し上げます。感謝合掌

2022年1月元旦

47都道府県 地域別 最低賃金

minimum wage

あなたの街でも
2021年10月から
変わりました!



あなたの賃金を
WEBでチェック!



連合「なんでも労働相談ホットライン」



0120-154-052

秘密厳守、相談無料、
携帯・スマホOK

★専門の相談員が対応します。★組合づくりをサポートします。一人でも加入できる労働組合があります。